



Le métropolite Hilarion a rencontré le Pape François

Le 12 novembre 2013, à Rome, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le Pape François.

Le métropolite Hilarion a transmis au Primat de l'Église catholique-romaine les salutations et les bons vœux de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Au cours de la rencontre, qui se déroulait dans un climat de compréhension mutuelle, les deux parties ont abordé différentes questions relatives aux relations orthodoxes-catholiques.

L'un des thèmes de l'entretien a été la situation actuelle de la population chrétienne du Proche Orient. Mgr Hilarion a relaté ses impressions de voyage au Liban et fait part de l'inquiétude des chrétiens de ce pays quant à leur avenir. Le Pape François et le métropolite Hilarion ont constaté la nécessité de consolider les actions des Églises chrétiennes en faveur des chrétiens de Syrie, où le conflit armé fait rage depuis longtemps. Le président du DREE a remercié le Pape pour les efforts entrepris pour défendre les chrétiens syriens éprouvés.

Les interlocuteurs ont constaté que l'une des orientations importantes de la coopération entre le Patriarcat de Moscou et le Saint Siège était la défense commune des valeurs familiales traditionnelles qui font l'objet d'une remise en question par les tenants de l'idéologie laïque ces dernières années. L'organisation d'une conférence commune « Orthodoxes et catholiques ensemble pour défendre la famille », organisée par le Patriarcat de Moscou et le Comité pontifical pour la famille, en témoigne ostensiblement. Cette conférence se déroulera le 13 novembre.

A la fin de l'audience, le métropolite Hilarion a présenté au Pape François les membres de sa délégation : l'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire de l'administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, le père Alexis Dikarev, du secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes, le hiéromoine Ioann (Kopeïkine), assistant du président du DREE, L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation caritative Saint-Grégoire-le-Théologien, M. Palacio, du DREE. Ensuite, le président du DREE a offert au Saint Pontife une croix pectorale réalisée dans les ateliers du Patriarcat de Moscou, et le premier tome de la traduction italienne de son livre *L'Orthodoxie*. Le pape François a remis au métropolite Hilarion et aux membres de la délégation de l'Église russe une médaille frappée en l'honneur de son pontificat.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52046/>